
 

ACTA DE MATERIALES  AC-250210-01 
 
La sesión convocada con fecha 25 de Febrero del 2010 a las 13:00 horas, se 
realizó en la sala de juntas  No. III. Se reunieron los integrantes de la Academia 
de Materiales  bajo la siguiente orden del día:  
 
1. Se paso lista de asistencia. 
En esta reunión estuvieron presentes 8 de 10 miembros de la academia, los 
asistentes fueron:  

? CERVANTES GUERRERO JUAN JOSE 
? DE LA PEÑA SANCHEZ FELIPE DE JESUS 
? ESPERICUETA GONZALEZ DORA ERIKA  
? MARTÍNEZ FLORES ESPERANZA ELIZABETH  
? MIRANDA VIDALES JUANA MARIA 
? NARVAEZ HERNANDEZ LILIA 
? RODRIGUEZ REYNA SANDRA LUZ 
? VILLANUEVA BRAVO SERGIO 

Los miembros que no asistieron son: 
? GONZALEZ ORTIZ JOSE ARNOLDO 
? LOREDO GONZALEZ HUMBERTO ISABEL  

(PRESENTO JUSTIFICANTE QUE SE ANEXA A ESTA ACTA) 
? RINCON HERNADEZ FERNANDO 

 
EN ESTA REUNIÓN FUNGIERON COMO PRESIDENTE Y SECRETARIO, 
RESPECTIVAMENTE: 

MARTINEZ FLORES ESPERANZA ELIZABETH  
RODRIGUEZ REYNA SANDRA LUZ 

 
Debido a que, con el número de asistentes se cumplió con el porcentaje 
requerido para dar validez a la reunión, se procedió con las siguientes 
actividades.  
 
2. Comentarios sobre la revisión del manual del laboratorio para el curso 
de Ingeniería de Materiales II 
Se presento el dictamen para material didáctico escrito por el Ing. Raymundo 
Fernández para el Laboratorio de Ingeniería de Materiales II.  La revisión de 
este trabajo estuvo a cargo de: 

? DE LA PEÑA SANCHEZ FELIPE DE JESUS 
? MARTINEZ FLORES ESPERANZA ELIZABETH  
? MIRANDA VIDALES JUANA MARIA 
 

Una vez discutida la propuesta se dictaminó que el trabajo: Requiere de una 
reestructuración cuidadosa para que pueda ser aprobado y No se acepta tal y 
como se presenta. Se deben de hacer los cambios correspondientes tomando 
en cuenta las sugerencias y comentarios de los revisores. 
 



3. Entrega de los formatos AAEO1, AAAE02 Y AAAE03. 
Los formatos AAAE01 (verificación del cumplimiento del programa) y AAAE02 
(autoevaluación), AAAE03 (evaluación semestral del profesor, evaluación de 
pares) fueron enviados por la Secretaria de la Academia con un mes de 
anticipación. La Maestra Rodríguez formó pares de profesores para el llenado 
del formato AAAE03, con base en la similitud de los horarios de actividades de 
los miembros de la academia con el fin de hacer más eficiente el tiempo de 
reunión de las Academias y facilitar las reuniones de revisión de pares. 
 
4. Transitorios 
La Dra. Lilia Narváez coment ó que existen una gran cantidad de quejas de los 
alumnos, sobre el laboratorio de la materia de Ingeniería de Materiales A, se 
quejan tanto de las prácticas de laboratorio, como de las actitudes de los 
instructores que imparten dicho laboratorio. Comentan  que la forma en la que 
evalúan las actividades algunos de los instructores no es correcta ya que todos 
deberían seguir los mismos criterios. Opinó que hay  muchas áreas de 
oportunidad para lograr que los alumnos aprovechen al máximo las prácticas 
de laboratorio por lo que se debe revisar el contenido de las prácticas, corregir 
comportamiento de instructores y además se debe concientizar tanto a 
alumnos como a instructores sobre las normas de Seguridad dentro del 
laboratorio.  
 
El Ing. Juan José Guerrero propone que para cualquier aclaración o queja que 
se tenga sobre las actividades de algún laboratorio, debe comentarse cuando 
el encargado del mismo esté presente, por lo que debe asistir como invitado a 
la sesión de academia, para que en ese instante  se encuentre enterado de las  
áreas de oportunidad dentro del laboratorio.  
La Dra. Elizabeth le comento al Ing. Guerrero, que ya se había tomado el 
acuerdo de invitar a los profesores responsables del laboratorio a participar 
como miembros regulares de la academia, sin embargo en esta reunión no 
fueron convocados debido a que se discutiría la evaluación de uno de los 
manuales de laboratorio y se quería que los evaluadores expresarán con plena 
libertad sus comentarios sin provocar una confrontación negativa entre los 
miembros de la academia y el profesor encargado del laboratorio.  
 
La Dra. Elizabeth comento con los miembros de la academia sobre la reunión 
que sostuvo con el Dr. Juan Antonio Cárdenas Galindo el día 3 de febrero del 
2010. El objetivo de esta reunión fue el de externar algunas inquietudes sobre 
el funcionamiento de la academia de materiales y su relación con los 
coordinadores de las diferentes carreras del Área Mecánica-Eléctrica. Como 
resultado de esta reunión se generó un acta que se anexará a la carpeta de la 
Academia para que quede constancia. 
 
La MC. Sandra Luz Rodríguez Reyna, comentó que el AME cuenta ya con una 
plataforma electrónica. En esta plataforma se añade la información más 



relevante de las academias. Ella propone información y actividades para el 
curso de MATERIALES ELECTRICOS, estas actividades estarán disponibles en 
línea por medio de MOODLE. El curso será un medio interactivo entre alumnos 
y profesor. La fecha que propuso para finalizar este proyecto será a finales del 
semestre enero-junio del presente año y al concluirlo el proyecto se 
presentara a la Academia para su aprobación. 
 
Finalmente la Dra. Martínez propuso que en el transcurso del semestre los 
miembros de la academia trabajen elaborando preguntas para generar una 
base de datos que facilite la realización de exámenes colegiados. Se acordó 
que las preguntas se agruparían por temas de acuerdo con la distribución de 
temas propuesta en el libro de Askeland para facilitar la clasificación de estas 
preguntas. Cada profesor entregará sus reactivos en la reunión de academia 
que se programará en el período intersemestral. 
 
Siendo  las 14:10  horas se da por terminada la sesión en la ciudad de S.L.P. 
 

 
DRA. ESPERANZA ELIZABETH FLORES 

PRESIDENTE DE ACADEMIA 
 
 

 
MC. SANDRA LUZ RODRÍGUEZ REYNA 

SECRETARIO DE ACADEMIA 


